

Leuchtturmprojekt für die Stadt

Das Illenau Arkadenbistro wird beim Neujahrsempfang gewürdigt

Achern-Großweier (sp). Dass das Illenau Arkaden Bistro ein „Leuchtturmprojekt“ ist, haben die drei Auszeichnungen durch Landrat Frank Scherrer im November vergangenen Jahres bereits bestätigt. Doch das Acherner Bistro sei auch „ein hervorragendes Beispiel dafür, dass die Integration von Menschen mit Behinderung sicherlich manchmal mühsam ist, Bedenken ausgeräumt werden müssen und Hartnäckigkeit zum Erfolg führt“, so Oberbürgermeister Klaus Muttach beim Neujahrsempfang. Diesen und die drei Auszeichnungen für den barrierefreien Service, für die Bereitstellung von Arbeitsplätzen für Menschen mit Behinderung und für unternehmerische soziale Verantwortung (Corporate Social Responsibility) nahm Klaus Muttach zum Anlass, Alexandra Fluck (Geschäftsführerin), Christian Klüter (Betriebsleiter und Küchenchef), Alexandra Rohrbach, (Mitarbeiterin in der Küche) und Niclas Knapp (Mitarbeiter im Service) auf die Bühne zu bitten und zu ehren. „Ich danke allen Mitarbeitern dafür, dass sie uns mit ihrer Arbeit ein solches Geschenk in unserer Stadt und auch viel Freude machen“, so der Oberbürgermeister in seinem Dank an die Illenau Arkaden Bistro gGmbH der Lebenshilfe.

Klaus Muttach erinnerte daran, dass der Förderkreis Forum Illenau mit einer Investition von mehr als einer Million Euro das Illenau-Museum konzeptionell entwickelte, baulich herstellte und ausstattete. Der Verwaltungs-, Kultur- und Sozialausschuss habe gegen das Votum der Stadtverwaltung die Vergabe an einen privaten Interessenten beschlossen, die Mehrheit des Gemeinderates stellte sich hinter diesen Beschluss. Die Verwaltung weigert sich, diesem Votum zu folgen und warb im Gemeinderat nochmals „eindringlich“ für die Vergabe an die Integrationsgesellschaft. „Mit elf Ja-Stimmen, fünf Nein-Stimmen und sieben Enthaltungen wurde die Vergabe beschlossen“.

Im Sommer 2014 ging das Projekt dann an den Start und wurde „ein solch großer Erfolg, dass der Gemeinderat heute mit Sicherheit einstimmig hinter dieser Erfolgsgeschichte steht. Auch die gesamte Bevölkerung in Achern und der Region nimmt das Illenau Arkaden Bistro als einzigartiges Projekt sehr gerne an“.



EINE BESONDERE EHRUNG gab es für das Illenau Arkaden Bistro: Niclas Knapp, Christian Klüter, Alexandra Fluck, Klaus Muttach und Alexandra Rohrbach. Foto: sp